



KLIPING MEDIA MASSA TAHUN 2024 BPK PERWAKILAN PROVINSI BANTEN

1.	RADAR BANTEN	4.	SATELIT NEWS ✓
2.	BANTEN POS	5.	BANTEN RAYA
3.	KABAR BANTEN	6.	

JANUARI	22	MEI	SEPTEMBER	2024
FEBRUARI		JUNI	OKTOBER	
MARET		JULI	NOVEMBER	
APRIL		AGUSTUS	DESEMBER	

Delapan Kali Berturut-turut Raih WTP

Atas LHP BPK RI

SATELITNEWS, PANDEGLANG

- Pemkab Pandeglang, kembali meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD). Penghargaan ke delapan kali secara beruntun itu, diberikan oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Banten untuk laporan keuangan tahun 2023.

Bupati Pandeglang Irna Narulita mengatakan, penghargaan yang diraih secara beruntun selama delapan tahun terakhir itu, merupakan hasil kerja keras semua pegawai di lingkungan Pemkab Pandeglang.

"Puji syukur, Alhamdulillah. Tahun 2023 ini, Pemkab Pandeglang kembali meraih predikat WTP yang ke delapan kalinya, ini berkat kerja keras dan kerja bersama kita semua," kata Irna, Selasa (21/5).

Irna mengatakan, penghar-

gaan yang diterima itu merupakan bukti atas komitmen, dalam menyajikan laporan keuangan secara transparan, akuntabel dan bisa dipertanggung jawabkan, sesuai dengan standar akuntansi Pemerintahan.

"Capaian yang diraih Pemkab Pandeglang atas laporan keuangan saat ini, merupakan hasil kerja keras seluruh aparatur Pemerintah dan dukungan seluruh komponen masyarakat," tambahnya.

Irna juga mengatakan, dalam menyampaikan pertanggung jawaban dan pelaporan hasil pengelolaan keuangan Pemerintah Daerah, pihaknya selalu mengedepankan transparansi dan akuntabilitas.

"Tindakan itu harus dilakukan, karena keuangan yang kita kelola adalah uang rakyat, jadi harus transparan dan bisa dipertanggung jawabkan, sesuai dengan peraturan dan perundang-undangan yang berlaku," ujarnya.

Ketua DPRD Pandeglang Tb



MENERIMA PENGHARGAAN : Bupati Pandeglang Irna Narulita, menerima penghargaan opini WTP dari BPK RI Perwakilan Banten.

Udi Juhdi, memberikan apresiasi atas hasil Opini WTP yang diterima oleh Pemerintah Kabupaten Pandeglang tahun 2023. Pengelolaan keuangan Pemkab Pandeglang, kata dia, sudah transparan dan akuntabel.

"Penghargaan yang diberikan

ini, tentunya harus bisa dijadikan motivasi oleh semuanya, sehingga ke depan bisa terus lebih baik lagi. Jangan juga, penghargaan ini menjadikan kita terlalu euforia, tetap harus profesional dan terus meningkatkan kinerja," imbuhnya. (adib/mardiana)